Melià International annonce que l'édification de l'hôtel Trinidad Península avance



Francisco Camps @ @CampsFrancisco · 21h

Avanza la construcción del #MeliáTrinidadPenínsula, un hotel que será id para familias, circuitos, bodas y eventos, muy cerca de unos de los paisaje culturales más hermosos de Cuba y el mundo. .@TosCubaTrinidad



La Havane, 11 août, (RHC).- Le groupe hôtelier Melià International a annoncé ce lundi que l'édification du Trinidad Península avance.

Le directeur commercial du groupe Melià à Cuba, Francisco Camps, signale dans un tweet que cette nouvelle installation en chantier non loin de la ville coloniale de Trinidad et à proximité de la plage El Ancón, sera idéale pour les familles, le tourisme de circuit, les fêtes de noces et les événements.

Il a souligné que le Melià Trinidad Península sera tout près d'un des paysages les plus beaux de Cuba et du monde.

Quatre hôtels cubains dont trois gérés par le groupe Melià figurent aujourd'hui parmi les 25 meilleurs resorts du monde d'après un sondage réalisé par le site de voyages Trip Advisor auprès de ses clients.

Toujours pour les internautes consultés par Trip Advisor, Cuba se trouve à la 19e position sur la liste des destinations touristiques les plus populaires du monde.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/231213-melia-international-annonce-que-ledification-de-lhotel-trinidad-peninsula-avance}$



Radio Habana Cuba